

Villa Clara con Fidel en la memoria



El pueblo de Villa Clara evoca por estos días su presencia en esa provincia.

Villa Clara, 10 ago (RHC) A pocas jornadas de la celebración del cumpleaños 95 del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, el próximo 13 de agosto, el pueblo de Villa Clara evoca por estos días su presencia en esa provincia.

El líder histórico de la Revolución cubana tuvo un vínculo permanente con ese territorio central, al que visitó en numerosas ocasiones, para dejar inauguradas escuelas e industrias, presidir actos, y transmitir confianza a los villaclareños en momentos difíciles tras el paso de ciclones.

Fidel dejó su imborrable huella en la Textilera Desembarco del Granma y la Industria Nacional Productora de Utensilios Domésticos, ambas en la ciudad de Santa Clara, así como en la comunidad montañosa de Jibacoa, el estadio Augusto César Sandino, el hotel Hanabanilla, la Escuela de Instructores de Arte, el organopónico Las Marianas, y el Pedraplén Caibarién-Cayo Santa María, del que fuera su artífice.

Inolvidable presencia de Fidel en Villa Clara

Fue el 6 de enero de 1959 en que Fidel, con la Caravana de la Libertad, hizo su entrada triunfal en Santa Clara, donde aclamado por el pueblo, prometió hacer realidad el Programa del Moncada.

Su presencia se recuerda en la Universidad Central. Aquí elogió el quehacer de científicos en su visita al Instituto de Biotecnología de la Plantas y al Centro de Bioactivos Químicos.

Cuando los villaclareños demandaron su presencia, Fidel no dudó en acudir a su llamado, y el 30 de septiembre de 1996, en un acto improvisado, dio a conocer su admiración por los villaclareños.

Precisamente esa jornada marcó un antes y un después para Villa Clara, al convertirse desde entonces, en la provincia más estable del país, ganadora en varias ocasiones del acto nacional por la efeméride del Moncada. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/266580-villa-clara-con-fidel-en-la-memoria>



Radio Habana Cuba